

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和6年9月30日現在

児童数23名

家庭数22

10月は前期の終了。 そして、後期のスタートです!!

今年も、9月になってもなかなか気温が下がらず全国的に記録的な暑さの日々が続きました。また、 台風や雷雨等、自然の力も見せつけられました。世界に目を向けても、これまで、普通に暮らしてい た人々が戦争等によって多くの犠牲者が生れるニュースを見る度に、胸が痛みます。

お彼岸が過ぎて、ようやく朝晩の涼しさから秋の気配を感じているところです。まさに「暑さ寒さ も彼岸まで」とは、よく言ったものです。

9月1日より前期のまとめとなる 1 カ月が始まりました。1・2年生、3・4年生の校外学習、5 年生の稲刈り、6年生の修学旅行とまさにフルスロットルで走り抜けた1カ月といった感じです。子 ども達にとっては一つひとつが貴重な体験であり、成長のきっかけになってくれることを願っていま す。10月も、サツマイモの収穫体験や市内音楽会、全校・学年で取り組む行事が様々あります。子 ども達には、机上では学べない「生きる知識」を、体験を通して多く学んで欲しいと思います。地域 の方々や保護者の皆様にご協力いただくことも多々あると思います。よろしくお願いします。

10月の第2週より後期が開始となります。個々に後期の目標をもたせ、『よく学び、よく遊ぶ福 一の子』に向かって成長できるよう支援してまいります。

今年度はインフルエンザの流行が例年より早いようです。日頃の予防対策を実施しながら子ども達 と共に過ごしていきたいと思います。 (校長 髙橋浩一郎)



<10月の予定>

- 2日(水)市長と話そう集会(4~6年)
- 3日(木)委員会活動
- 4日(金)全学年サツマイモ収穫
- 7日(月)就学時健診 12:15下校
- 8日(火)代表委員会
- 9日(水)体力テスト
- 11日(金)前期終業式 特別日課 11:15 下校
- 14日(月)スポーツの日
- 15日(火)後期始業式 特別日課 11:15 下校
- 16日(水)給食開始 特別日課13:30下校 1年生歯磨き指導 けやきっこ集会
- 17日(木)4~6年 二ツ塚交流会(音楽発表練習)
- 18日(金)給食試食会
- 19日(土)利根運河シアターナイト(作品が飾られます) サタデークラブ
- 20日(日)福田地区学校配置適正化に関する保護者説明会 9:30 よりランチルームにて
- 21日(月)全児童二ツ塚交流会(音楽発表練習)
- 22日 (火) 読み聞かせ
- 23日(水)野田市小中学校音楽会 全児童参加 給食あり



- ○11 月上旬の予定
- •11月7日(木)

教職員研修のため特別日課 12:35 下校

- •11月9日(土)
 - 二ツ塚小学校との交流会(二ツ塚音楽 会&バザーに参加)
- ·11月11日(月)振替休業

※今年度初めての取り組みで、音楽会や バザー、持久走記録会を二ツ塚小学校児 **童と交流して行います**。バスを利用して 行きます。ご理解のほどよろしくお願い します。(例年実施しているけやきっこ 音楽会は単独で1月に実施します。)

裏面あり

24日(木)クラブ

25日(金)4年生生活習慣病予防検診

28日(月)3年生スーパーマーケット見学

29日(火)読み聞かせ 4~6年生情報モラル教室

毎月10日は

福田ホット❤️(ハート)デー

•

10月の生活目標

● 自分の役割に責任をもって取り組もう

- ・係活動、委員会、清掃など、学校やクラスにおける自分の役割を意識させ、責任を持って取り組むよう指導していきます。
- ・前期の振り返りをしっかりと行い、目標を明確にして後期の活動にしっかり取り組むよう支援していきます。

● /ートをわかりやすく書こう

- ・継続して取り組んでいる「福一スタンダード」を意識したノートづくりをしていきます。
- ・工夫されたノートを紹介し合う活動を取り入れていきます。

9月のあしあと・・・

稲刈り体験 5年

6日(金) 共生ファームさんの協力を得て、5年生が福田二小と合同で稲刈りに行ってきました。残暑が厳しい中、作業をがんばりました。農家の方の苦労が体験できたようです。ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。





1・2年生 アクアワールド大洗水族館へ!

1年生は初めての校外学習です。水族館では 珍しい生き物を興味深く観察していました。2 年生がリーダーとなり、3人組で館内を見学し ました。イルカとアシカのショーも楽しみまし た。学校ではなかなかできない学びがあり、と ても充実した校外学習となりました。





栃木県日光方面へ!! 6年生修学旅行

11日(水)、12日(木)に、6年生が修学旅行に行きました。1日目は「華厳の滝」「戦場ヶ原散策」「足湯体験」「宿舎での活動」、2日目は「竜頭の滝・日光東照宮見学」「日光彫体験」です。雨に降られる時間もありましたが、充実した2日間を過ごしました。貴重な体験をしたり、世界遺産を見学したりと思い出をいっぱい作りました。学んだことを生かし、最高学年として今後の学校生活でさらに力を発揮してくれることと思います!!





落語出前教室

真打の山遊亭金太郎さんをお招きして全学年対象で 落語教室を実施しました。たくさんの小話で想像を膨らませ、子どもたちは大爆笑でした。最後に希望者対 象で落語体験もしました(保護者も)。とても良い体 験ができました。







